

REUNION DU 02 décembre 2007
Chez Monsieur Evrard PIERRE-JEROME, au Quartier HUMBERT



Après le succès de sa rentrée politique du 18 novembre 2007, à Ducassous, les membres de l'Association Générations Actives ont convié pour la seconde fois, les vauclois, ses sympathisants, ainsi que tous les habitants du quartier Humbert, le 02 décembre 2007, chez Monsieur Evrard PIERRE-JEROME.

Là aussi, les vauclois présents en nombre (une cinquantaine), ont écouté attentivement les différents intervenants et manifesté leur attente d'un changement qui permettra au Vauclin de renaître.

Dominique DESTIN, président de Générations Actives a ouvert le débat en présentant l'ensemble de l'équipe.



Etait, est et sera encore présent, notre patriarche et bien aimé Marc TAREAU, qui, de part un discours des plus éloquent, a su raviver en chacun de nous, cette envie de nous rassembler pour bâtir un Vauclin nouveau.

Extrait de son intervention :



«Amis vauclois, grâce à Fernand ODONNAT et Générations Actives, je renais à 70 ans. N'est-ce pas là, un vrai défi lancé à la mort ! Je ne puis continuer à apprécier le passé de Raymond OCCOLIER, quand Fernand ODONNAT, m'offre un si bel avenir. En fait, j'ai aimé, j'aime et j'aimerai encore Raymond OCCOLIER, mais je préfère Fernand ODONNAT, car en amour on aime mais en politique on préfère.»

Sans voix, nous laissons battre nos coeurs et mains à l'unisson.

Après ces propos des plus encourageants, Fernand ODONNAT, notre candidat, a de nouveau clairement exposé ses idées pour la ville et ses divers quartiers, à travers des documents officiels (cartographie) démontrant que notre commune a su conserver son foncier.

Il a su rassurer les habitants du quartier Humbert et des alentours quant à leur éventuel désir de devenir propriétaires. Car il est à noter que HUMBERT et ses alentours présentent des zones parfaitement constructibles, contrairement aux annonces faites par le Maire sortant. **« Tout vauclois peut librement déposer un permis de construire en mairie, sans que celui-ci ne soit validé comme étant faveur du Maire, comme cela se passe souvent dans cette commune »**, a donc confirmé Fernand ODONNAT, en mettant les documents à la disposition des convives fortement intéressés.



Mais également, il a donné son point de vue sur certaines

réalisations du Maire qui, à l'avenir poseront problème (notamment, l'implantation de l'UCPA, situé au milieu de la voie d'entrée de la Pointe Faula, qui rendra l'évacuation de la population des plus difficile, en cas de soucis. Pour preuve, les altercations du Tour des Yoles 2007).

Notre candidat a également rappelé que les quartiers ont été désenclavés par l'ancien Maire Yves JUSTON, contrairement à ce que prétend Monsieur OCCOLIER. Il a indiqué par ailleurs, sa sympathie envers les opposants (ZOZOR/ARNAUD), et le Maire actuel. Il était bon selon les membres de Générations Actives de le rappeler, afin de prouver que le respect des différents candidats est notre mot d'ordre durant toute la campagne des municipales de 2008.

Il termine donc sous une ovation méritée au vu de la qualité de son discours.

Tout au long de cette réunion, invités et sympathisants ont pu découvrir les militants de Générations Actives qui, eux aussi à travers des interventions claires, ont su susciter toute l'attention.

A commencer par le premier intervenant, qui a fait un appel à la vigilance quant aux diverses manigances et intimidations, afin que la démocratie soit librement vécue par la population vauchinoise. Mais aussi, en témoignant haut et fort son triste constat : le manque manifeste de structures qui ne permet pas à la population vauchinoise de s'épanouir avec son temps.

Que de vérités dures à entendre !

Ensuite Aude GOUSSARD, jeune recrue, a fait part de son inquiétude au sujet de notre jeunesse en perdition.

Encadrée par les membres fondateurs de Générations Actives (Dominique DESTIN, Fernand ODONNAT et CHACHA), cette jeune vauchinoise, a tâté le terrain en visitant un groupe de jeunes du bourg. Elle était très surprise de l'accueil des plus respectueux que leur ont fait ses jeunes, qualifiés de « drogués » par le Maire en place.

Par ce témoignage, elle a surpris bon nombre de convives quand elle affirma que tous ces jeunes possédaient un diplôme. Mais elle-même fut surprise du décalage existant entre les propos du Maire et cette jeunesse désireuse de changements à travers la création d'entreprises et donc d'emplois.

Terminant son discours par un appel à la solidarité inter génération : « **nous, vauchinois, mobilisons-nous pour que l'avenir du VAUCLIN soit meilleur** ».

Diverses questions ont été posées par les invités, dont, une d'entre elles **portant sur l'union des opposants à Monsieur OCCOLIER, qui a nécessité l'intervention de Chacha (Georges TROUDART).**

D'autres questions ont été posées sur le milieu associatif vauchinois, qui connaît un sort aussi triste que celui des jeunes à cause des maigres subventions versées par la Mairie. Les concernés par cette désastreuse situation, n'ont pas hésité à donner des chiffres qui ont laissé l'assemblée sans voix. Le témoignage de Lucie LEBRAVE, vice présidente le prouve.

C'est donc à travers un long échange de questions/réponses que s'est achevée cette rencontre des plus conviviales, en laissant place au partage du pot de clôture.